

新型コロナウイルスの影響で約2ヶ月ぶりのスタートとなりました。2、3年生は以前と変わらず素敵な笑顔で、1年生はウキウキした顔で登校していました。本来なら行われていた4月の対面式や野外活動、6月の体育祭が中止となり、様々な面でコロナウイルスの影響が出ていますが、コロナに負けずに全校生徒で向洋高校を盛り上げていきましょう！



1年生は今まで学習したことのない専門教科の勉強や部活動で大変かと思いますが、悩みや困ったことがあったら気軽に先輩達に相談してみてくださいね。2年生は後輩ができ、3年生が引退し部活動や委員会で中心となっていきます。全ての行動が向洋の顔として見られます。恥ずかしくないような行動を心がけましょう。3年生は、残る1年間を悔いのない高校生活が過ごせるように、そして、進路達成はゴールではなくその先に目標を持ってこの1年頑張ってください！

1 学年 対面式・部活動紹介

1年生は、6月1日に対面式・部活動紹介が行われました。今年度は、新型コロナウイルス感染防止のため、全校生徒で行うことができませんでしたが、各部紹介動画を作成し1年生のみで実施されました。

新入生代表挨拶

このたびは、私たち新入生のためにこのような会を開いていただき、ありがとうございます。

これから、新しい環境での学校が始まるにあたり、期待と共に不安な気持ちもありますが、気仙沼向洋高校の特徴である、多様な学習、行事、部活動等に、先輩方をお手本として一生懸命取り組んでいけるように頑張っていきたいと思えます。

これから3年間、気仙沼向洋高校の生徒としての自覚をもち生活していきますので、どうぞよろしくお願ひします。

新入生代表 機械技術科1年 菅野陽太



～部活動登録状況～

部活名	選手	マネ
硬式野球	6	
柔道	1	
相撲		2
卓球	1 2	
ヨット	1	
ラグビー	7	2
男子バスケ	7	2
女子バスケ	3	2
男子バレー	5	
女子バレー	3	
バドミントン	1 1	1
テニス	1 4	
写真	1 5	
電波研究会	0	
ハイテク	6	
VFC	1	
軽音楽	9	

1ヶ月遅れで始まる進路活動

新型コロナウイルスの影響で、緊急事態宣言が発令され、社会活動が大きく制限された今年度。3年生が受験する就職試験解禁日が9月16日から10月16日に変更されました。

2ヶ月遅れで進路学習を開始した3年生も、面接練習や試験勉強をスタートし、各々の進路実現に向けて頑張っています。

異例づくしの今年度ですが、夢への思いは変わっていません！今まで以上に気を引き締め、厳しい状況ですが、一丸となって頑張っていきたいと思えます。



6/10 進路ガイダンスの様子

**進路実現は主体的（積極的）
に取り組む自己活動が原則です！**

2学年 「3年次科目選択説明会」

本校では、3年次に学科の枠をこえて2単位の選択科目があります。（情報海洋科 情報電子類型 以外）

説明会では、来年度に向けた選択科目を各教科の先生方から説明していただき、生徒たちは真剣に説明を聞いていました。

選択科目は7つの中から1つの科目を選ぶことができます！

- ①国語表現 ②数学A ③英語会話
- ④生物基礎 ⑤フードデザイン
- ⑥航海・計器（JKの生徒のみ）
- ⑦電子情報技術（K科の生徒のみ）

大学等によっては、受験科目や、履修していなければならない科目などもあるので、よく考えて科目を選びましょう！

7月号の担当は

S2 梶原 愛未、K3 熊谷 樹 でした！

新入生インタビュー

高橋 桃唯 さん
①体育祭
②部活動 (男子テニス部)
③未定

吉越 憇乃 さん
①向洋祭
②部活動と勉強の両立
③スポーツ関係の仕事

小山 紫音 さん
①向洋祭
②部活動と資格取得
③公務員

千葉 紅羽 さん
①向洋祭
②資格取得
③看護師

今年も個性溢れる新入生達が入学してきましたね！
そんなミライモンスター達にインタビューしました！

- ① 楽しみな行事
- ② 高校生活で頑張りたいこと
- ③ 進路目標

熊谷 優斗 さん
①体育祭
②部活動 (男子バレー部)
③有名になるぞっ★

小野寺 奏羽 さん
①体育祭
②部活動 (男子バレー部)
③美容系に進学

阿部 要 さん
①向洋祭
②部活動 (男子テニス部)
③就職



ガンバリ★コウヨウ ガンバリ★コウヨウ

ガンバリ★コウヨウ ガンバリ★コウヨウ

有志生徒による語り部団体

KSC

Koyo Story teller Club

昨年度、向洋高校の旧校舎が「東日本大震災遺構・伝承館」として開館しました。本来であれば、今私たちはこの旧校舎で学校生活を過ごしていたことでしょう。しかし、あの想像を超える津波で校舎や体育館、実習棟が甚大な被害を受けました。建物が津波に飲み込まれる中でも、学校にいた誰一人命を落とすことはありませんでした。当時、避難場所になっていた地福寺から階上中に避難誘導した先生たちや、校舎に残った先生が家屋ごと流れ着いた人たちに励ましの言葉をかけ続けていたこと。

この校舎で学校生活を過ごすことはできませんでしたが、この校舎が残される意味を考え、私たち向洋生が先輩たちの避難行動や震災の経験を語り継ぐ活動をしてきます。

防災に興味がある人
大募集中です！



気仙沼市東日本大震災遺構・伝承館
Ruins of the Great East Japan Earthquake
Kesennuma City Memorial Museum

語り部活動スタート！

2学年 スクールカウンセリング講話

「新しい日常生活の過ごし方～長期休校明けの心と身体の変化～」をテーマに、本校スクールカウンセラーの及川美香先生から2年生を対象に講話が行われました。

講話は、①新型コロナウイルスの3つの顔、②新しい生活様式、③ストレスとの付き合い方の3つについての講話で、ストレスについては、誰でも起こりうることで、身を守るための自然の反応。多少のことは、自分自身で解決できたり、時間の経過とともに治まることもあるそうです。しかし、ストレスが長期で続く場合は身体に悪影響を及ぼすこともあるそうです。悩みを一人で抱え込まず、親しい友達や家族、カウンセラーの先生に相談してみてもいいかもしれませんね！

★ストレスを和らげるもの☆
休養・好きなこと・運動・話す
注意：どれも適度に！やり過ぎ厳禁



6/24 生徒総会が行われました

6月24日に生徒総会が行われました。感染予防のため、今年は異例の放送での総会でした。ここで出た一部の意見を紹介します。

- ▲議案:整髪料の使用許可(目立たない、ツヤが出ない程度。少量、無香料)
- △理由:印象の悪い髪型にセットしなければ、問題ないと思うから。
- ◎結果:(却下)頭髪料は使用禁止としています。生徒手帳の文面では分かりづらい所もあるので、今後髪型等の写真を作成していきます。

生徒のみなさん、たくさんの意見を出していただきありがとうございました。これからの学校生活をより良いものにしていくために、参考にしていきたいと思えます。

3年生 総合実習

今回は、情報海洋科海洋類型と産業経済科の総合実習の様子をお届けします！
海洋類型は、ダイビング実習や小型船舶実技講習を行っています。
産業経済科では、製造実習と食品中に含まれるビタミンAの検出実験を行いました。
来月は、情報海洋科情報電子類型と機械技術科を紹介します！

ダイビング



小型船舶



製造実習



化学実験

